

Universidades o Escuelas Superiores del Estado la enseñanza de la ciencia estética o de la historia del Arte, haber formado colecciones de obras artísticas o prestado marcada protección a las Artes o a los artistas.

3.º Propuesto exclusivamente por tres Académicos numerarios.

4.º Acompañar a las propuestas con la claridad conveniente, la completa relación de los méritos, títulos y demás circunstancias en que se fundamentan aquéllas.

5.º Presentar dentro del plazo improrrogable de un mes, a partir de la publicación de esta convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado», los antedichos documentos, que serán recibidos en la Secretaría de la Real Academia todos los días laborables, de diez a trece de la mañana.

Madrid, 13 de enero de 1965.—El Secretario perpetuo, Francisco de Cossío.

MINISTERIO DE TRABAJO

ORDEN de 14 de enero de 1965 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia recaída en el recurso contencioso-administrativo interpuesto contra este Departamento por «Unión Eléctrica Madrileña, S. A.».

Ilmo. Sr.: Habiendo recaído resolución firme en 31 de octubre de 1964 en el recurso contencioso-administrativo interpuesto contra este Departamento por «Unión Eléctrica Madrileña, Sociedad Anónima».

Este Ministerio ha tenido a bien disponer que se cumpla la citada sentencia en sus propios términos, cuyo fallo dice lo que sigue:

«Fallamos: Que desestimando el recurso contencioso-administrativo interpuesto a nombre de «Unión Eléctrica Madrileña, S. A.» contra Resolución del Ministerio de Trabajo de doce de diciembre de mil novecientos sesenta y dos, sobre clasificación profesional de los productores don Anastasio del Prado Heras, don Máximo Moreno Marcos, don Isidro Fernández Domínguez, don Saturnino González López, don Saturnino Lucas Angulo, don Miguel Campos Ruiz y don Juan Jiménez Díaz, debemos declarar y declaramos que tal resolución es conforme a Derecho y por lo mismo válida y subsistente a todos los efectos; sin hacer imposición de costas.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», lo pronunciamos, mandamos y firmamos.—Luis Cortés; Pedro Fernández; Luis Bermúdez; José Samuel Roberes; José de Olives.—Rubricados.»

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 14 de enero de 1965.—P. D., Gómez-Acebo.

Ilmo. Sr. Subsecretario de este Departamento.

ORDEN de 14 de enero de 1965 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia recaída en el recurso contencioso-administrativo interpuesto contra este Departamento por don Martín Blázquez García.

Ilmo. Sr.: Habiendo recaído resolución firme en 3 de diciembre de 1964 en el recurso contencioso-administrativo interpuesto contra este Departamento por don Martín Blázquez García.

Este Ministerio ha tenido a bien disponer que se cumpla la citada sentencia en sus propios términos, cuyo fallo dice lo que sigue:

«Fallamos: Que desestimando el recurso interpuesto por don Martín Blázquez García contra Orden del Ministerio de Trabajo de seis de noviembre de mil novecientos sesenta y dos, desestimatoria del recurso extraordinario de revisión interpuesto por el hoy actor contra el acuerdo de la Dirección General de Previsión de tres de febrero de mil novecientos sesenta y dos, sobre liquidación de cuotas de la Mutualidad de la Construcción, debemos declarar y declaramos válida y subsistente por conforme a Derecho la resolución ministerial impugnada; sin especial pronunciamiento en cuanto a costas.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», lo pronunciamos, mandamos y firmamos.—Luis Cortés; José Arias; Pedro F. Valladares; José Samuel Roberes; José de Olives.—Rubricados.»

Lo que digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 14 de enero de 1965.—P. D., Gómez-Acebo.

Ilmo. Sr. Subsecretario de este Departamento.

RESOLUCION de la Dirección General de Previsión por la que se aprueba el nuevo Reglamento de la entidad «Montepío Provincial de Chóferes de Alicante, Entidad de Previsión Social», domiciliada en Alicante.

Vistas las reformas que la entidad denominada «Montepío Provincial de Chóferes de Alicante, Entidad de Previsión Social» introduce en su Reglamento; y

Habida cuenta de que por Resolución de esta Dirección General de fecha 8 de mayo de 1944 fué aprobado el Reglamento de dicha entidad e inscrita en el Registro Oficial de Entidades de Previsión Social con el número 66;

Que en virtud de acuerdo, reglamentariamente adoptado, la citada entidad reforma las normas estatutarias por que ha venido rigiéndose y que dichas reformas no alteran su naturaleza jurídica y el carácter de Previsión Social de la entidad ni se oponen a lo dispuesto en la Ley de 6 de diciembre de 1941 y su Reglamento de 26 de mayo de 1943, habiéndose cumplido asimismo los trámites y requisitos exigidos para su aprobación por la Ley y Reglamento citados.

Esta Dirección General ha tenido a bien acordar la aprobación del nuevo Reglamento de la entidad denominada «Montepío Provincial de Chóferes de Alicante, Entidad de Previsión Social», con domicilio en Alicante, que continuará inscrita en el Registro Oficial de Entidades de Previsión Social con el número 66, que ya tenía asignado.

Lo que digo a V. S. a los efectos procedentes.

Dios guarde a V. S.

Madrid, 28 de noviembre de 1964.—El Director general, por delegación, Joaquín Fernández Castañeda.

Sr. Presidente del «Montepío Provincial de Chóferes de Alicante, Entidad de Previsión Social», Alicante.

MINISTERIO DE INDUSTRIA

ORDEN de 11 de enero de 1965 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia dictada por el Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo número 11.282, promovido por «Nezel, S. A.», contra resolución de este Ministerio de 9 de febrero de 1962.

Ilmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo número 11.282, interpuesto ante el Tribunal Supremo por «Nezel, Sociedad Anónima», contra resolución de este Ministerio de 9 de febrero de 1962, se ha dictado sentencia con fecha 28 de octubre de 1964, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Que con desestimación del recurso interpuesto por la casa «Nezel, S. A.» contra la resolución del Registro de la Propiedad Industrial, que le denegó el de la marca «Urometizole», debemos confirmar aquélla como confirmamos; sin hacer especial imposición de costas.

Así por esta nuestra sentencia, que se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» e insertará en la «Colección Legislativa», lo pronunciamos, mandamos y firmamos.»

En su virtud, este Ministerio, en cumplimiento de lo prevenido en la Ley de 27 de diciembre de 1956, ha tenido a bien disponer que se cumpla en sus propios términos la referida sentencia y se publique el aludido fallo en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 11 de enero de 1965.

LOPEZ BRAVO

Ilmo. Sr. Subsecretario de este Departamento.

ORDEN de 11 de enero de 1965 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia dictada por el Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo número 11.050, promovido por «Exclusivas Farmacéuticas Extranjeras y Nacionales, S. A.», contra resolución de este Ministerio de 15 de diciembre de 1961.

Ilmo. Sr.: En el recurso contencioso-administrativo número 11.050, interpuesto ante el Tribunal Supremo por «Exclusivas Farmacéuticas Extranjeras y Nacionales, S. A.», contra resolución de este Ministerio de 15 de diciembre de 1961, se ha dictado con fecha 2 de noviembre último sentencia, cuya parte dispositiva es como sigue:

«Fallamos: Que debemos estimar y estimamos el recurso interpuesto por «Exclusivas Farmacéuticas Extranjeras y Nacionales, S. A.», contra acuerdo del Registro de la Propiedad Industrial de 15 de diciembre de 1961, que concedió la ins-